

Holzhausenkurier Weihnachten 2022

Liebe Eltern,

hinter uns liegt wiederum ein sehr anstrengendes und herausforderndes Jahr.

Dank des Engagements Ihrerseits, dem des Kollegiums und dem der Kinder, konnten dennoch Schritte zur Wiedereinführung der Normalität im Schulleben vollzogen werden.

Ganz herzlichen Dank für das große Engagement unseres Büchereiteams, das es ermöglichte die von den Kindern geliebte Bücherei wieder zu öffnen.





Vielen Dank an die Unterstützung durch den Förderverein, der auch in diesem Jahr wieder einen großen Weihnachtsbaum für alle Kinder finanziert hat.

Am Dienstag, 20.12.2022 präsentierte die Klasse 2e unter der Leitung von Frau Eberz-Leuschner und Frau Kaiser das Theaterstück „Frederick“ den 1. Klassen im Mehrzweckraum der Holzhausenschule.



Ein weiterer großer Schritt in diesem Jahr war, dass die Chöre wieder starten durften. Am Mittwoch, 21.12.2022 bieten die Chöre für die gesamte Schule einen weihnachtlichen Reigen!

Die Weihnachtsferien beginnen am Mittwoch, 21.12.2022, um 10.35 Uhr.

Der Unterricht beginnt am Montag, 9.1.2023, nach Plan.

Wir wünschen Ihnen von Herzen ein wundervolles Weihnachtsfest und ein glückliches und gesundes neues Jahr 2023!

Herzlichen Gruß

Hybner-Kauß

Rektorin

Eberz-Leuschner

1. Konrektorin

Zillien

2. Konrektorin